

LA CHAPELLE-SAINT-SAUVEUR

## Les Amis de Raymond se rapprochent des Paralysés de France

Maison d'accueil temporaire, l'association chapelloise Les Amis de Raymond a transféré une partie de ses actifs partiels à l'association nationale des Paralysés de France le 31 décembre. La pose récente d'une enseigne commune en est en quelque sorte la concrétisation. « Cette réalisation au terme d'un an et demi de travail, symbolise toute une histoire et notre projet commun avec l'APF », explique fièrement Alain Lefebvre.

« L'association Les Amis de Raymond existe toujours avec ses bénévoles, son bureau et son objectif qui est de monter des projets similaires en lien avec divers handicaps. Le changement est que désormais toute la gestion administrative et financière est du ressort de l'association des paralysés de France », explique le président.

Bel exemple en matière d'innovation, ce partenariat permet que la vie continue sur le site chapellois de la Promenade où chaque année quelque 250 séjours sont comptabilisés et certai-



Les responsables de l'association présentent la nouvelle enseigne.

nes personnes s'y trouvant bien n'hésitent pas à revenir.

Quatorze salariés dont une directrice travaillent ici, ras-

surés de l'évolution de l'association